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MINUTA DA REUNIÃO DO CONSELHO PEDAGÓGICO 

05/09/2024 

 

Ordem de trabalhos: 

1 - Informações; 

2 – Plano Anual de Atividades; 

3 - Aprovação dos critérios gerais de avaliação; 

4 - Outros assuntos. 

 

1– Informações; 

- O Sr. Diretor deu as boas vindas aos novos conselheiros que integram este 

Órgão e desejou a todos um bom ano. 

- Foram aprovadas todas as turmas, sendo que no caso do 11º e 12º as turmas 

são mistas, uma por ano. No 10º ano funcionarão duas turmas. 

- A turma do profissional de Técnico de Turismo Ambiental e Rural, 2º ano, fun-

ciona como turma partilhada. Além dos 13 alunos matriculados neste curso tem 

4 alunos em cursos noutra escola da área da CIM-TTM frequentando a compo-

nente sociocultural na nossa escola (segunda e quarta). 

- A turma de Técnico de Informática de Gestão, 3º ano, funciona como turma 

partilhada. Além dos 14 alunos matriculados neste curso tem 2 alunos em cur-

sos noutra escola da área da CIM-TTM frequentando a componente sociocultu-

ral na nossa escola (terça e quinta). 

- A SADD concluiu o processo de avaliação dos docentes procedendo à aplica-

ção dos percentis em reunião do dia 11/07/2024.  Para dar cumprimento à ca-

lendarização do processo avaliativo em causa, os docentes avaliados devem 

passar na Direção, para tomar conhecimento preferencialmente até ao dia 13 

do corrente mês. 
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2 - Plano anual de atividades; 

- Os responsáveis pelas estruturas pedagógicas devem apresentar as 

propostas de atividades para o plano anual de atividades à colega Isabel 

Videira até ao final do mês de setembro. 

- Ficou decidido que a semana do Agrupamento decorrerá de 12 a 16 de maio 

de 2025 

 

3 - Aprovação dos critérios gerais de avaliação;  

- Foram analisados e aprovados os critérios gerais de avaliação.  

- Os critérios de avaliação das disciplinas devem ser elaborados respeitando os 

critérios gerais e a legislação específica, no Ensino Básico em conformidade 

com a Portaria nº223-A/2018, no Secundário, cursos Científico-Humanísticos 

com a Portaria nº226-A/2018 e cursos Profissionais com a Portaria nº235-

A/2018. Os mesmos devem ser entregues, pelos coordenadores, em suporte 

informático à colega Isabel Videira até final do mês de setembro assim como as 

planificações, sendo que os mesmos devem ser enviados pelos professores, 

aos respetivos coordenadores de Departamento, até ao dia 27 de setembro. 

 

4 -Outros assuntos. 

- O plano de desenvolvimento pessoal social e comunitário contará com a Psi-

cóloga e um técnico de informática e será agilizado com os Titulares de turma e 

Diretores de turma. 

- No âmbito da valência de apoio especializado, para a promoção de compe-

tências de autonomia pessoal e social de uma aluna de necessidades educati-

vas matriculada no 2º ano, e por solicitação da EMAEI de técnicos especializa-

dos foi autorizada a renovação/contratação: 1 terapeuta da fala - 8 horas se-

manais, 1 fisioterapeuta - 8 horas semanais e 1 terapeuta ocupacional - 8 horas 

semanais. 

- O agrupamento renovou o contrato com a Psicóloga Elisa Roque assim como, 

no âmbito do plano de desenvolvimento pessoal social e comunitário (PDPSC), 

com a Psicóloga Luciana Vaz e com o Técnico de Informática Emanuel Trigo. 



    
 
 

- Os coordenadores de departamento devem fazer o levantamento dos docen-

tes que querem licença da plataforma Intuitivo. E entregar a lista dos interessa-

dos à Subdiretora no final da reunião. 

- Os departamentos têm um tempo disponível no horário para quando se reú-

nem iniciarem a reunião antes das 17.30m. 

- O Sr. Diretor reiterou o convite para o dia do diploma, 6 de setembro, 

decorrendo a entrega dos mesmos a partir das 14.30m, no Auditório Adelina 

Campos. 

- Referiu também a receção aos alunos e adiantou que a mesma deve decorrer 

nos moldes dos anos anteriores e de acordo com as especificidades de cada 

grau de ensino. 

- A professora bibliotecária, Beatriz Sarmento solicitou à coordenadora do 

Departamento de Línguas, para que seja passada a informação aos delegados 

de grupo, de que devem passar atempadamente na biblioteca e confirmarem 

se existem os livros que vão ser trabalhados na disciplina, para no caso de não 

haver, se proceder à sua aquisição. 

- Informou também que nas quartas-feiras no período da tarde, estará na 

biblioteca da EB Dr. Artur Pimentel e dará continuidade ao projeto do ano 

anterior. 

- O professor Sandro Sampaio informou que o nosso Agrupamento foi 

novamente galardoado com o selo verde Eco Escolas e agradeceu a toda a 

comunidade educativa o empenho e participação nas atividades realizadas 

para o efeito. Disse ainda que o desdobrável com as informações da escola 

deve ser entregue aos encarregados de educação na 1ª reunião.  

- A professora Cristina Gonçalves vai, logo que possível, proceder a eventuais 

alterações, para o mesmo ser facultado o quanto antes, aos titulares de turma. 

- O professor João Valério questionou o Diretor sobre a possibilidade de 

saídas/visitas dos alunos, no âmbito projetos em curso, antes da aprovação do 

PAA. 

- Os elementos deste Órgão foram também informados que atualmente o 

responsável pela página do Agrupamento é o técnico Emanuel Trigo, por isso, 

tudo o que for para colocar na página, deve ser enviado para 

emanuel.trigo@escolasvilaflor.net  
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- Foi dito também que o professor Aníbal Gonçalves passou a ser o 

responsável pela dinamização da sala digital e o professor António Oliveira 

coordenador do PADDE. 

 

A Secretária 

_______________ 

(Dulce Xavier) 

 


